



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2016

Entwicklungszusammenarbeit des Kantons Basel-Stadt, Projekte 2016; 1. Teil

P160513

1. Für die Entwicklungszusammenarbeit im Ausland werden in einer ersten Tranche zu Lasten des Kontos 363800/3408150/90000 folgende Beiträge ausgerichtet:
 - Fr. 30'000 an Biovision, für Stopp Malaria in Ostafrika, Kenia
 - Fr. 13'000 an EEF, für Sekundarschulbildung für Mädchen, Tansania
 - Fr. 30'000 an SAD, für Move to Improve, Indien
 - Fr. 40'000 an HEKS, für Beruf und Unternehmertum für junge Menschen, Simbabwe
 - Fr. 45'000 an ASSAFI, für Einführung eines Alphabetisierungsprogramms und Unterstützung bei Kleinkrediten, Kongo
 - Fr. 20'000 an More than a Drop, für Turn Hope into Reality, Tansania
 - Fr. 40'000 an Para los Indigenas del Ecuador, Trinkwassersystem für Angahuana Alto, Ecuador
 - Fr. 30'000 an Welt ohne Minen, für Entminungsprojekt, Simbabwe
 - Fr. 20'000 an Save the Children, für Gesundheitsvorsorge für Roma Gemeinschaften, Albanien
 - Fr. 20'000 an PBI, für Internationaler Schutz lokaler Menschenrechtsorganisationen, Honduras
 - Fr. 25'000 an TearFund Schweiz, für Gesundheitsversorgung, Bildung und Friedensförderung, Sudan
 - Fr. 50'000 an IAMANEH, für Vermeidung von Frühschwangerschaften, Senegal

- Fr. 40'000 an SOS-Kinderdorf Schweiz, für Perspektiven für Kinder und Jugendliche, Niger
- Fr. 40'000 an SWISSAID, für sichere Ernährung und Zugang zu Trinkwasser für Kleinbauernfamilien, Ecuador
- Fr. 25'000 an Stiftung Johannes Paul II, für Spielbus für syrische Flüchtlingskinder, Libanon
- Fr. 12'000 an CABOZ Action, für Trinkwasser für Schulkinder, Elfenbeinküste
- Fr. 30'000 an SOLAFRICA, für Berufsausbildung zum Solartechniker/in, Kenia
- Fr. 30'000 an Sports – the Bridge, für Reintegration von Strassenkindern, Äthiopien
- Fr. 40'000 an omoana, für Gesundheitsprogramm zur Behandlung posttraumatischer Belastungsstörungen von ehemaligen Kindersoldaten, Uganda
- Fr. 30'000 an CO-OPERAID, für Bildungsprojekt Upasshak Phase II, Bangladesch

Total Fr. 610'000

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt mit einem Beitrag von 1,65 Millionen Franken pro Jahr verschiedene Entwicklungszusammenarbeitsprojekte im Ausland. Die Vergabe erfolgt durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt auf Empfehlung der Fachkommission für Entwicklungszusammenarbeit.

